

# Verzögerungen beim Swissmill-Turm

**ZÜRICH.** Beim geplanten Swissmill-Turm kommts zu Verzögerungen: Das Bauge-such für den 118 Meter hohen Silo, das vor fast sechs Monaten öffentlich aufge-legen war, ist bei der Stadt immer noch hängig. Und das, obwohl diese norma-lerweise innert rund vier Monaten einen Entscheid fällt. «Die Bausektion des Stadtrats hat zwar darüber befunden, doch sie fordert von der Bauherrschaft noch konkretere Angaben zur Aussen-gestaltung des Turms», sagt Martina Vogel, Sprecherin des Hochbaudepartem-ents, auf Anfrage. «Der Silo ist präsent im städtischen Raum, darum braucht es

eine hohe Qualität. Sie muss erst noch nachgewiesen werden.» Wann die Bau-sektion entscheiden könne, hänge von der Bauherrin ab. Laut Swissmill-Leiter Romeo Sciaranetti sind «die letzten Ab-klärungen mit der Stadt» derzeit am Laufen. Dass das Verfahren nun länger dauert, ärgert ihn nicht: «Es ist klar, dass die Ansprüche hoch sind bei einem Bauwerk, das die Skyline beeinflussen wird.» Doch selbst wenn die Stadt den Turm bewilligen sollte, ist der Baube-ginn noch unklar, denn Anwohner ha-ben bereits letzten Sommer Einspra-chen angekündigt. **ROM**



Visualisierung des Swissmill-Turms.